

社の風

校長 森 薫

◎ 市中体連夏季大会の結果です。 (7月2・3日) みんな頑張りました!!

- ソフトテニス部 女子団体戦 準優勝 県大会出場、おめでとうございます。
男子団体戦 第3位 個人戦、頑張ってください。
- 野球部 1・2回戦勝利 次回、対 綿打中 頑張ってください。
- バスケットボール部 男子 3回戦 対 木崎中 敗退。
女子 1回戦 対 生品中 敗退。
- サッカーチーム 1回戦 対 休泊中 敗退。

選手の皆さん、暑い中での大会頑張りましたね。惜しい試合もたくさんありました。残念ですが負けてしまった部の3年生、最後まであきらめずに頑張りましたね。そして3年間よく頑張りました。仲間とともに頑張ってきた3年間の部活はとても貴重で大切なものです。間違いなくあなたたちをしてあなた自身を成長させていきます。3年間頑張ってきたことをこれから生き方に活かしてください。また、高校でも競技を続けることができます。競技を続けるという人は、今回の悔しいと思う気持ちが次につながり、心・技・体をさらに成長させてくれることでしょう。まずは次の目標に向かって頑張りましょう。

一緒に努力してきた仲間たち、後輩・卒業した先輩、ここまで応援してくれた保護者の方々、指導してくれた顧問の先生に感謝の心を忘れずに。お疲れさまでした。

これから大会がある部、勝ち進んでいる部、県大会出場を決めた部、試合は続きます。頑張ってください。

保護者の皆様、車出しや応援、感染・熱中症対策等ありがとうございました。これから大会がある部・大会の続く部の保護者の皆様、宜しくお願いします。

◎ 明日、2年生の尾瀬ネイチャーラーニングです。

事前学習で学んだことをしっかりと見て・聞いて・体験してきてください。天気がよいといいですね。なかなか行ける場所ではありません。自然の美しさ、大切さ、私たちが守らなくてはならない自然環境等をたくさん学んできてください。